
令和７年 2 月１７日 

ビギナーズセミナーアンケートのまとめ 

 

1 アマチュア無線歴 

０または１年未満 2 
１年以上５年未満   
５年以上 10 年未満   
10 年以上 10 

 

 

 

 

 

２ （無線歴が 5 年以上の方）アマチュア無線から離れていた時期はありましたか。 

なし 7 
ある 7 

  

10 年位 ５名  
20 年位 １名  
25 年位 １名  

 

 

 

 

 

３ お住まい 

函館市 12 
北⽃市 1 
七飯町 1 
その他渡島   
桧⼭   
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4 このセミナーをどのようにしておしりになりましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５内容 

①話題提供 

とても良い 9 
まあまあ良い 5 
あまり良くない   
良くない   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⽀部メーリングリスト 9 
⽀部 HP 4 
⽂書による案内   
新聞 7 
ハムショプポスター   
知⼈に誘われて 2 
定期ロールコール 1 
その他 1 
メール 1 

0
2
4
6
8

10

どのように開催を知ったか（複数回答）

9, 64%

5, 36%

話題提供はいかがでしょうか。

とても良い まあまあ良い あまり良くない 良くない



②交流の時間 

とても良い 8 
まあまあ良い 6 
あまり良くない   
良くない   

 

 

 

 

 

③会場の準備・運営者の対応 

とても良い 6 
まあまあ良い 8 
あまり良い   
良くない   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④今日のセミナーで心に残ったこと、感想、改善点など 

・自分がアマチュア無線を知ったのは、youtube のモールスの交信だったので、声で

の交信もあることを知ることができたので、自分にとってのアマチュア無線へのハ

ードルが下がった。お菓子たくさんありがとうございました。 

・しばらく離れている間に色々変わってしまい、ついていくのが大変ですが、勉強に

なりました。 

・アマチュア無線を始めてみようと思いました。 

・全ての方（ＯＭ）に感謝です。 

・話題の数を一つ少なくして、短い休み時間を取れれば良かった。ちょっと長かった

かなー。 

・自慢話ができる人になりたいです。一つのことを粘り強く忍耐強く今期強く持続す

ることに意義があることで、一夜漬けで、不思議覚えようと思って精神を集中して

隅から隅まで考えることの難しいことです。 

8, 57%

6, 43%

交流の時間はいかがでしたか。

とても良い まあまあ良い あまり良くない 良くない

6, 43%

8, 57%

会場の準備、運営者の対応

とても良い まあまあ良い あまり良い 良くない



・スタートが少しゴタゴタした感があります。 

・“ビギナーズ”という名目であれば、若手に話す機会を設けた方が良いと思います。 

６ 支部への要望 今後実施を希望する事業、要望などがありましたら、ご記入くださ

い。 

・このような機会がありましたら、また参加させていただきます。 

・実際の交信を見てみたかったです。 

・今後も参加したいです。 

・仲間との連絡を絶やさぬよう頑張りましょう。十人十色。 

・酒の席は年齢層を感がして難しいのかなと思いました。 

・今回のようなセミナーを複数回開催で良いと思います。 

・（電話ショートメールで）本日のビギナーズセミナー、私の方のような超初心者には、

難しく、途中退席させていただきました。次回は、もう少し勉強してから参加させて

いただきます。 

（まとめ JE8OGI 村田） 


